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Verbale del Consiglio di corso di Laurea in “Editoria, comunicazione multimediale e giornalismo” 
del 9 gennaio 2008, ore 15:00. 
 
Risultano presenti: 
Bellazzi Monza, Giovanna 
Ciotti, Fabio 
Continenza, Barbara 
Foà, Simona 
Galleri, Gianni 
Giannoli, Giovanni Iorio 
Iovine, Franco 
Latini, Giulio 
Mordenti, Raul 
Stok, Fabio 
Vannucchi, Francesca 
 
Risultano assenti giustificati: 
Frittella, Marco 
Griffero, Tonino 
Sordi, Paolo 
 
Risultano assenti: 
Capelli, Luisa 
Hassan, Claudia 
Perri, Antonio 
Salina Borello, Rosalma 
 
 Constatata l’esistenza del numero legale, il Presidente dà inizio alla seduta alle ore 15:15. 
  
 Si procede all’esame dell’O.d.G. 
 
1. Approvazione del verbale precedente: il verbale, distribuito in copia, viene approvato 
all’unanimità senza modifiche (cfr. ALLEGATO 1).  
 
2. Comunicazioni.  
Il Presidente informa il Consiglio della Borsa di studio “Premio Carlo Magno” e invita pertanto i 
colleghi a visionare l’informativa e ad informarne gli studenti. 
 
Nomina nuova Commissione per l’Approvazione dei piani di studio per gennaio. 
Sulla base del principio di rotazione degli incarichi e della delega affidatagli dal Consiglio scorso, il 
Presidente comunica di aver nominato i componenti della Commissione che lavorerà nel periodo 
compreso tra il 7 e il 18 gennaio 2008:  
Prof.ssa F.Vannucchi,  
Prof.ssa S.Foà,  
Prof. F.Iovine. 
 
Il Presidente ringrazia i colleghi per aver accettato un incarico tanto gravoso quanto importante per 
il Corso di Laurea. 
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Avvio dello stage presso l’Archivio Storico dell’ENI. 
La Prof.ssa Vannucchi informa che gli studenti selezionati per lo svolgimento dello stage sono tre. 
La prima, Francesca Patti, inizierà lo stage in data 10/01/2008. Gli altri due studenti svolgeranno il 
tirocinio nella seconda trance, a partire da aprile. C’è ancora un posto libero, di conseguenza si 
invita a mandare comunicazione dei nominativi interessati alla Prof.ssa Vannucchi o al Prof. Latini.  
 
In Presidente informa dell’avvio della convenzione con la Casa Editrice Laterza per la costituzione 
di una University Press Università di Roma “Tor Vergata”-Laterza, e invita i colleghi interessati a 
prendere visone dei documenti relativi; informa altresì di aver ricevuto dal Magnifico Rettore la 
delega per rappresentare l’Ateneo in tale convenzione e interpreta tale designazione come un gesto 
di apprezzamento per l’intero Corso di Laurea. 
 
Il Presidente informa della lettera ricevuta dal Nucleo di Valutazione di Ateneo ed invita la 
Commissione a visionarla.  
Informa in ordine alla provenienza delle domande pervenute al Corso di Laurea Specialistica: 145 
domande, di cui 46 dalla Facoltà di Tor Vergata.  
In totale le domande pervenute al Corso di Laurea Specialistica in “Editoria, comunicazione 
multimediale e giornalismo” provengono da 31 Atenei. Il Presidente richiama in particolare 
l’attenzione sul gran numero di domande che sono provenute da Atenei che hanno nei loro 
ordinamenti delle Lauree Specialistiche nel nostro settore. (Cfr. ALLEGATO 2) Questi dati 
dimostrano un forte potere di attrazione del nostro Corso di Laurea di cui il Consiglio può essere 
fiero. 
 
Il Presidente trasmette la richiesta di una studentessa che ha svolto un Master in “Sistemi Museali” 
(diretto dal Prof. Griffero) e domanda quanti CFU sia possibile riconoscerle. 
Il Presidente fa presente che non esistono precedenti al riguardo e che occorre dunque assumere una 
decisione vincolante anche per il futuro. 
Si apre la discussione. Intervengono fra gli altri i proff. Giannoli, Mordenti, Continenza, Latini, 
Foà.  
Al termine della discussione si concorda sulla impossibilità di attribuire CFU in relazione ai SSD e 
si decide per un riconoscimento di CFU fino a un massimo 20 nel settore “Altre attività”. In questo 
caso, data la congruenza del Master con i curricula del Corso di Laurea, si decide di attribuire il 
massimo previsto, cioè 20 CFU. 
 
La Prof.ssa Continenza informa che la studentessa Eva Carducci (iscritta al Corso di Laurea 
Specialistica in “Editoria, comunicazione multimediale e giornalismo”) cura un Forum autogestito 
dagli studenti. La Prof.ssa propone al Consiglio di riconoscere l’utilità di tale Forum nel contesto 
del Corso di Laurea Specialistica, anche per incrementare le comunicazioni fra la Laurea Triennale 
e la Laurea Specialistica. 
Interviene il rappresentante degli studenti, Dott. Galleri, esprimendo parere favorevole. Viene 
pertanto approvata dal Consiglio la proposta della prof.ssa Continenza.  
Il Dott. Galleri contatterà la studentessa Carducci per estendere il Forum in questione anche agli 
studenti della Laurea Specialistica. 
 
3. Modifiche e correzioni della Delibera del Consiglio di Laurea del 22 ottobre 2007. 
Il Dott. Cicciarelli, in possesso di una laurea quadriennale in Lettere, ha chiesto di essere iscritto al 
secondo anno della LS. In considerazione del suo curriculum, il Consiglio approva la sua richiesta e 
gli riconosce 60 CFU, annullando l’errore precedente. 
   
Al Dott. Antonio Bartoletti sono riconosciuti i 10 CFU derivati dallo svolgimento di uno stage, 
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invece dei 9 CFU registrati erroneamente nella Delibera del 22 ottobre 2007 (leggasi 10 CFU 
anziché 9 CFU nella Delibera suddetta). 
La Prof.ssa Vannucchi entrerà in contatto con lo studente per informarlo dell’avvenuta 
regolarizzazione della situazione. 
 
Il Prof. Giannoli segnala che la domanda presentata della studentessa Murino Valentina non risulta 
per errore nell’elenco degli studenti ammessi dalla Delibera del Consiglio del 15/12/2007, benché 
fosse stata presentata in tempo utile, ovvero in data 9/12/2007. Il Prof. Giannoli spiega le 
motivazioni materiali che hanno indotto all’errore e il Consiglio la aggiunge all’elenco degli 
studenti ammessi.  
 
4. Assegnazione tutor per i nuovi ammessi.  
Per i nuovi ammessi al 15 dicembre 2007 vengono assegnati i tutor (cfr. ALLEGATO 3).  
In particolare, la studentessa Amoruso Silvia viene assegnata al Prof. Griffero. 
 
5. Approvazione piani di studio presentati a gennaio 2008.  
La Commissione per l’approvazione dei piani di studio comunica che sono stati approvati i piani di 
studio degli studenti iscritti al I anno il cui elenco si riporta di seguito: 
 1. Carducci Eva (matr. 0127457) 
 2. De Felice Eloisa (matr. 0127462) 
 3. Donini Elisa (matr. 0124726) 
 4. Prisco Chiara (matr. 0127749) 
 
Vengono approvati inoltre i piani di studio degli studenti iscritti al II anno, il cui elenco è fornito 
qui di seguito: 
 1. Conti Claudia (matr. 0082710) 
 2. Svettini Valeria (matr. 0090924) 
 
6. Numero immatricolati ed eventuale riapertura dei termini.  
Le iscrizioni che risultano formalizzate dalla Segreteria sono 81.  
Il Presidente propone di riaprire i termini di pre-immatricolazione in coincidenza con le sedute di 
Laurea della Triennale in Comunicazione e in Lettere. La proposta viene approvata all’unanimità 
dal Consiglio. 
Le domande di pre-immatricolazione saranno dunque accettate, secondo le modalità già deliberate, 
dal 25 febbraio al 29 febbraio 2008, ferma restando la necessità di non superare il “tetto” dei 100 
immatricolati. 
 
Non essendoci null’altro da deliberare, la seduta del Consiglio si chiude alle ore 16:20. 
 
 
Il Segretario          Il Presidente 
(Simona Foà)          (Raul Mordenti) 
 


